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4 片岡 照光 出席 11 瀬川  博 出席 

5 池田 政隆 出席 12 千葉 弘輝 出席 

6 張間 真之 欠席 13 舟根  功 出席 

7 井上 秀幸 出席    

会議録署名委員 
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木村 克也 

 

係長 

 

原 英伸 

 

書記 

 

髙野 直之 

 

議事日程 

 

報告第 1 号 会長の動向について 

報告第 2 号 あっせん報告について 

議案第 1 号 農用地利用集積計画の決定について（議事参与案件） 

議案第 2 号 農用地利用集積計画の決定について 

会議の経過 別紙のとおり 

 



議 長 在任委員 13 名、出席委員 11 名、西田委員から若干遅れるとの

連絡が入っておりまして、張間委員からは欠席の連絡が入ってお

ります。出席委員が在任委員の過半数に達しておりますので、農

業委員会等に関する法律第 27条第 3項の規定により会議は成立い

たしました。 

 

    これより、第 10回農業委員会総会を開催いたします。 

 

    日程第 1．会議録署名委員の指名を行います。 

    会議規則第 13 条の規定により 10 番林委員、11 番瀬川委員の両

名を指名いたします。 

 

日程第 2．報告第 1号．会長の動向についてですが、11月 28日

から 12月 1日にかけて、東京で開催された全国農業委員会会長代

表者集会及び農業者年金加入推進セミナー、併せてオホーツク農

委連として、平成 31年度の予算要望等を農林水産省にて行ってき

ております。 

 

    日程第 3．報告第 2号．あっせん報告について上程いたします。 

    報告案件は 2 件ですが、まず第 8 回総会であっせんすることに

決定していました件につき片岡委員より報告願います。 

 

片岡委員 平成 30年第 8回農業委員会総会であっせんすることに決定し

ていた●●●●さんから申し出があった農地の賃借に係るあっ

せんについて報告いたします。 

 あっせんを進めるにあたり、先般行った農地の利用意向調査

結果を確認したところ、近隣の農地で、●●●●さんが「貸した

い」という意向をもっていたため、両方を合わせて調整できるか

の検討を行いました。 

その結果、いずれも相手方を●●●●とし、●●●●さん分に

ついては、農地面積●●●●㎡、賃借料●●●●円、●●●●さ

ん分については農地面積●●●●㎡、賃借料●●●●円で調整が

つきましたので報告いたします。 

     

    続きまして、第 9回総会であっせんすることに決定していまし 

た件につき池田委員より報告願います。 



 

池田委員 平成 30年第 9回農業委員会総会であっせんすることに決定し

ていた●●●●さんから申し出があった農地の売買に係るあっ

せんについて報告いたします。 

相手方を●●●●さんとし、12月 7日にあっせんを行い、農地

面積●●●●㎡、売買価格●●●●円で調整がつきましたので報

告いたします。 

 

議 長 ただいま、報告のありました件について質疑ございませんか。 

    無いようですので、件のあっせん報告を了承することで、ご異

議ございませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

    全員異議なしと認め、あっせん報告を了承することといたしま

す。 

 

日程第 4．議案第 1号．農用地利用集積計画の決定について議題

といたします。なおこれは●●委員に関する案件ですので、議事

に参与出来ませんので退席願います。 

 

 朗読願います。（係長朗読） 

説明願います。 

 

局 長 本件は、先ほどあっせん報告があった、●●●●さんの農地を

売買する農用地利用集積計画であります。場所については 6 ぺー

ジの図面をご参照ください。以上です。 

 

議 長 これより質疑に入ります。質疑ございませんか。 

    質疑を打ち切ります。 

この計画案が適当であるか否かについて意見を求めます。 

計画案が適当であるとしてご異議ございませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

    全員異議なしと認めます。 



本計画案は、適当であると決定いたしました。 

 

日程第 5.議案第 2号．農用地利用集積計画の決定について議題 

といたします。 

 

朗読願います。（係長朗読） 

説明願います。 

 

局 長 本件も農用地利用集積計画案件であります。1番と 2番は先ほど

あっせん報告があった件につき、新規で賃借関係を成立させるも

のであります。3番から 7番については期間満了に伴う賃貸借の更

新であります。場所については 12 ページから 19 ページの図面を

ご参照ください。以上です。 

 

議 長 これより質疑に入ります。質疑ございませんか。 

 

日野委員 9ページの●●●●さんと●●●●さん、●●●●さんなので

すが、1年間の賃貸というのはなにか意味があるのですか。 

 

局 長 貸主の意向です。●●●●さん側の。1年きざみでやりたいとい

う意向です。本当はもう少し長くやりたいのですが、毎年毎年

更新すると。 

 

    他に質疑ありませんか。質疑を打ち切ります。 

この計画案が適当であるか否かについて意見を求めます。 

計画案が適当であるとしてご異議ございませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

    全員異議なしと認めます。 

本計画案は、適当であると決定いたしました。 

 

    以上で全議案が終了いたしました。これで第 10回農業委員会総 

会を終了いたします。 

 

 


